

Extrait du FCPE Jean Moulin

<http://fcpe.jmoulin.free.fr>

La FCPE satisfaite d'avoir obtenu le retrait de la note de vie scolaire

-- La FCPE --

Publié le lundi 9 décembre 2013

Fichier PDF créé le mardi 10 décembre 2013

Copyright (c) FCPE Jean Moulin - Tous droits réservés

La FCPE, première fédération de parents d'élèves, se satisfait de l'annonce de la suppression prochaine de la note de vie scolaire.

Cet engagement a été pris ce matin, devant le Conseil supérieur de l'éducation, par le ministre de l'Education nationale Vincent Peillon.

Cette suppression fait suite à un vœu que la FCPE avait présenté au CSE du 19 septembre dernier, dans lequel elle demandait son abrogation immédiate. Ce vœu, soumis au vote, avait recueilli une quasi unanimité.

Depuis sa création en 2005, la FCPE s'est battue contre cette disposition qui ne présente aucun intérêt éducatif et ne fait que stigmatiser un peu plus des élèves connaissant souvent des difficultés. Ce retrait est donc une avancée, dans l'intérêt des élèves.